

Problema con carros obligó a suspender vuelos en aeropuerto

La DGAC informó que se debió a no contar con esos vehículos de emergencia.

Durante la jornada de este jueves, se informó que el Aeropuerto Andrés Sabella ubicado en la ciudad de Antofagasta se vio obligado a suspender los vuelos debido a que no contaba con carros de emergencia.

El aeropuerto debe contar con carros lanzaguas para emergencias aéreas, sin embargo, los dos vehículos que tenía el recinto se encuentran fuera de servicio por fallas mecánicas.

Según información de El Diario de Antofagasta, la ausencia de los carros de emergencia dejó al aeropuerto sin la cobertura mínima de seguridad aeronáutica, dejando inhabilitada la operación de despegues y aterrizajes hasta nuevo aviso.

La Dirección General de Aeronáutica Civil



Al menos 15 vuelos fueron suspendidos este jueves en el Andrés Sabella de la capital regional.

(DGAC), tomó acciones para habilitar lo antes posible los carros de emergencia. Además, se informó que desde Santiago se envió un segundo carro, sin embargo, son 24 horas para que llegue a la región.

“Por seguridad de los pasajeros y pasajeras, las aerolí-

neas que operan en la unidad suspendieron sus vuelos momentáneamente”, informó la DGAC.

Al cierre de esta edición un total de 15 vuelos habían sido suspendidos, provocando molestia de los pasajeros.

A través de sus redes sociales, la DGAC informó que

“por mantenimiento de vehículos de Servicio de Salvamento y Extinción de Incendios (SSEI) del Ap. Andrés Sabella #Antofagasta operaciones podrían verse afectadas. Por lo anterior, te recomendamos verificar el estado de tu vuelo, con tu aerolínea”.